

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **IV.1 Kesimpulan**

Selama periode kerja praktik ini, saya telah diberikan kesempatan luar biasa untuk mengembangkan keterampilan dan mendapatkan wawasan berharga dalam bidang dokumentasi. Saya bergabung dengan Taman Budaya Yogyakarta dengan harapan untuk saya mempraktekan yang saya pelajari selama ini, dan saya senang melaporkan bahwa tujuan-tujuan tersebut berhasil tercapai.

Saya memiliki kesempatan untuk bekerja pada berbagai proyek yang menantang dan beragam, seperti Mengambil foto dan video di sebuah event. Selama proses ini, saya belajar, dan saya merasa lebih percaya diri dalam menerapkan pengetahuan ini dalam konteks dunia nyata. Saya juga mendapati bahwa bekerja dalam lingkungan Taman Budaya Yogyakarta memberikan pemahaman yang lebih dalam tentang industri ini, dan saya sangat berterima kasih atas kesempatan ini. Saya merasa memiliki keterampilan yang diperlukan, seperti memproses sebuah foto dan video, yang akan sangat berguna dalam karier saya ke depannya.

Meskipun saya menghadapi beberapa tantangan, seperti proses memngambil gambar maupun video, saya merasa bahwa saya telah tumbuh secara signifikan sebagai individu dan profesional selama kerja praktik ini. Saya belajar untuk mengatasi hambatan dan menjadi lebih efisien dalam pekerjaan saya. Hubungan yang saya bangun dengan rekan kerja selama periode kerja praktik ini sangat berharga. Saya merasa bahwa kolaborasi tim yang efektif

adalah kunci keberhasilan dalam lingkungan kerja, dan saya berharap dapat menjaga hubungan ini di masa depan.

Kesimpulan saya atas kerja praktik ini adalah bahwa ini adalah pengalaman yang sangat berharga dan bermanfaat. Saya sangat berterima kasih kepada [nama perusahaan] dan seluruh tim atas dukungan, bimbingan, dan kesempatan yang telah diberikan kepada saya. Saya merasa lebih siap untuk langkah selanjutnya dalam karier saya dan akan terus memanfaatkan pengetahuan dan keterampilan yang saya peroleh selama kerja praktik ini. Saya berharap bahwa dokumentasi ini memberikan gambaran yang baik tentang kontribusi saya selama kerja praktik, dan saya berharap dapat menjalani karier yang sukses dan memuaskan di masa depan.

#### **IV.2 Saran**

Saran berikut adalah saran bagi Perusahaan Taman Budaya Yogyakarta oleh penulis :

1. Aktivitas yang dilakukan Taman Budaya Yogyakarta sebagai Dokumentasi sudah cukup baik, tetapi alangkah baiknya jika Perusahaan lebih memperhatikan alat – alat dokumentasi agar mendapatkan hasil yang lebih bagus.
2. Mengoptimalkan sumber daya manusia supaya Taman Budaya Yogyakarta lebih bagus.

## DAFTAR PUSTAKA

### JURNAL

Fitriyatul Imamah. (2019). PENGEMBANGAN PENYUSUNAN ANGGARAN PERSEDIAAN PADA USAHA MIKRO KECIL MENENGAH (UMKM) TOKO BANGUNAN BANGKIT JAYA. 11 (1), 46-54.

Prida Ariani Ambar Astuti.(2011) Membangun Merek Melalui Penyelenggaraan Sebuah Event: Studi Kasus Pada Event “Sour Sally Just Wanna Have Fun”. Jurnal Komunikasi. 1(2) 183-185